



JANOS BARACS

# POLY-KIT

PUBLIE PAR LE  
GROUPE DE RECHERCHE  
TOPOLOGIE STRUCTURALE  
UNIVERSITE DE MONTREAL

Simultanément à l'expédition de ce numéro du bulletin, nous commençons la distribution du Poly-kit. Pendant l'été et l'automne, nous avons préparé un manuel d'instructions bilingue (français-anglais) de quarante pages pour accompagner le kit. Il contient une introduction aux familles des polyèdres réguliers, semi-réguliers, semi-réguliers duals, zonoèdres et des paralléloèdres. Chaque polyèdre est représenté par son diagramme Schlegel et par ses projections orthogonales. Les projections sont choisies de façon à démontrer les symétries par rotation de chaque polyèdre.

On peut se procurer le Poly-kit, au montant de dix dollars (\$10), frais de poste inclus, en remplissant le bon de commande ci-joint et en le faisant parvenir au Groupe de recherche en topologie structurale.

Concurrent with the mailing of this issue of the bulletin, we begin distribution of Poly-kit. During the Summer and Fall we prepared a 40-page instruction manual to accompany the kit, in both French and English. It provides an introduction to the families of regular, semiregular and semiregular dual polyhedra, zonohedra and space-filling. Each polyhedron is then shown in Schlegel diagram and in orthogonal projection. Orthogonal projections are selected which reveal all the rotational symmetries of each polyhedron.

Poly-kit may still be ordered from the Structural Topology Research Group, using the enclosed order card, for ten dollars (\$10), postage included.